

POLRI

Wakapolda Jabar Tinjau Jalur Arteri Cianjur, Apresiasi Kinerja Polres Cianjur Dalam Ops Ketupat Lodaya 2026

Cianjur. - CIANJUR.POLRI.NET

Mar 28, 2026 - 16:16



Dalam rangka memastikan kesiapan pengamanan arus mudik dan arus balik Lebaran, Wakapolda Jawa Barat Brigjen Pol. Adi Vivid Agustiadi Bachtiar, S.I.K., M.Hum., M.S.M. melaksanakan kegiatan pengecekan jalur arteri di wilayah

Kabupaten Cianjur. Kegiatan tersebut turut dihadiri Kapolres Cianjur AKBP Dr. A. Alexander Yurikho Hadi, S.H., S.I.K., M.Si., M.M., M.H.I., M.I.P., Wakapolres Cianjur Kompol Mohamad Ardi Wibowo, S.H., S.I.K., M.H., para Pejabat Utama Polres Cianjur, personel Pos Pam Terpadu, serta unsur Polda Jabar, Kodim 0608/Cianjur, dan Forkopimda Kabupaten Cianjur.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan gambaran secara langsung kepada pimpinan terkait situasi kamtibmas dan kesiapan personel di lapangan dalam rangka Operasi Ketupat Lodaya 2026. Selain itu, pengecekan ini juga menjadi sarana evaluasi pelaksanaan tugas, penguatan koordinasi lintas sektoral, serta memastikan pelayanan, pengamanan, dan pengaturan lalu lintas berjalan optimal, aman, dan kondusif selama periode Lebaran, khususnya pada masa arus balik.

Dalam arahannya, Wakapolda Jawa Barat menyampaikan apresiasi kepada Kapolres Cianjur beserta seluruh jajaran dan unsur terkait yang telah berhasil menjaga situasi wilayah tetap aman dan kondusif. Ia juga menegaskan bahwa keberhasilan pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya ditandai dengan menurunnya angka kecelakaan lalu lintas dan tindak kriminalitas secara signifikan. "Ini merupakan hasil kerja keras kita bersama, bukan hanya sekadar angka, melainkan wujud nyata dari dedikasi seluruh personel di lapangan," ujarnya.

Lebih lanjut, Wakapolda menekankan pentingnya menjaga kekompakan, kedisiplinan, serta kesiapsiagaan personel, khususnya dalam menghadapi arus balik yang berpotensi meningkatkan volume kendaraan. Ia juga mengarahkan agar penanganan pelanggaran seperti knalpot brong tidak hanya dilakukan melalui penindakan, tetapi juga dengan pendekatan edukatif dan melibatkan berbagai elemen masyarakat, termasuk komunitas motor dan fungsi Bhabinkamtibmas.

Sementara itu, Kapolres Cianjur AKBP Dr. A. Alexander Yurikho Hadi dalam sambutannya melaporkan berbagai langkah yang telah dilakukan, mulai dari pengaturan operasional angkutan umum, pelaksanaan pengamanan arus mudik secara maksimal, hingga optimalisasi layanan call center 110 dalam menindaklanjuti laporan masyarakat secara cepat dan tepat. Ia juga menegaskan komitmen Polres Cianjur dalam memberikan pelayanan yang humanis guna menjaga keamanan, kenyamanan, dan kelancaran selama momentum Lebaran.

Kegiatan ini sekaligus memperkuat sinergitas antara Polri, TNI, pemerintah daerah, serta seluruh stakeholder terkait dalam menjaga stabilitas kamtibmas. Dengan koordinasi yang solid dan evaluasi berkelanjutan, diharapkan seluruh rangkaian Operasi Ketupat Lodaya 2026 di wilayah Kabupaten Cianjur dapat berjalan dengan aman, tertib, dan lancar.